

Informasi Produk SMS Banking

No	Informasi Produk	Keterangan
1	Nama Produk / Layanan	– SMS Banking Anda
2	Jenis Produk / Layanan	– SMS Banking
3	Nama Penerbit	– Bank Antardaerah
4	Data Ringkas	<p>SMS Banking Bank Anda adalah layanan perbankan elektronik dari Bank Antardaerah untuk mengakses informasi rekening nasabah dan melakukan transaksi dengan menggunakan Text SMS di Handphone.</p> <p>Manfaat :</p> <ul style="list-style-type: none"> – Mudah untuk digunakan. – Lebih praktis, tanpa perlu harus ke ATM atau kantor bank. – Layanan transaksi perbankan yang dapat diakses dimana saja dan kapan saja.(selama tersedia jaringan seluler) <p>Fitur :</p> <ul style="list-style-type: none"> – Informasi saldo – Pembelian pulsa – Pembelian & pembayaran tagihan – Informasi transaksi – Informasi suku bunga – Transfer antar rekening – Pembayaran tagihan handphone untuk pasca bayar. – Transfer antar rekening & antar bank (jaringan Prima)
	Resiko	<p>Resiko</p> <ul style="list-style-type: none"> – Kode akses/nomor pribadi SMS Banking anda disalahgunakan oleh pihak lain. – Kode akses/nomor pribadi SMS Banking anda disalahgunakan oleh pihak lain yang tidak bertanggung jawab. – Resiko Transaksi Gagal apabila jaringan seluler bermasalah. <p>Cara Pengamanan</p> <ul style="list-style-type: none"> – Jangan memberitahu Kode akses/nomor pribadi <i>SMS Banking anda kepada pihak lain.</i> – Jangan mencatat dan menyimpan kode akses/nomor pribadi <i>SMS Banking</i> Anda di tempat yang mudah diketahui oleh orang lain. – Teliti saat melakukan transfer dengan menggunakan fasilitas sms banking. – Saat melakukan transaksi disarankan melakukannya pada saat traffic lalu lintas jaringan tidak padat (sesuai jaringan provider) – Pastikan ketersediaan jaringan telekomunikasi
	Persyaratan dan Tata Cara	<ul style="list-style-type: none"> – Sudah memiliki rekening tabungan atau giro di Bank – Mendaftarkan Fasilitas SMS Banking di kantor Bank ANDA dan ATM Bank ANDA.
	Biaya	– Biaya Transaksi sesuai provider yang digunakan
	Simulasi	
	Informasi Tambahan	– Biaya transaksi dapat berubah sewaktu-waktu dengan pemberitahuan terlebih dahulu